



Les vacances de Maëva et Willy

Cher Willy,

le 20 juillet

Maman avait préparé les valises, on est parti en voiture avant le lever du soleil, papa était au volant, on est arrivé vers midi. On a installé la caravane sur le terrain de camping. Comme j'avais pris mon vélo vert qui va vite, je suis allé tout de suite voir la mer.

Avant-hier, on est allé se baigner, il y avait des vagues, j'ai pêché des crevettes et on a vogué avec un voilier.

Je t'envoie mes amitiés.

Maëva

Chère Maëva,

le 15 août

C'est vraiment gentil de m'avoir envoyé une carte de tes vacances. Moi je suis parti en Italie, en avion, c'était comme un rêve, on a volé au-dessus des villes et des villages qui étaient devenus tout petits.

Après, on a voyagé en train et on a mangé au wagon-restaurant. On a visité Venise, une ville construite sur l'eau. J'ai aussi vu un vrai volcan, c'était vraiment mieux qu'à la télévision. J'ai hâte de te revoir.

Willy